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卒業生対象 キャリアアンケート集計結果

集計結果：卒業生向けアンケート《回答数45》
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集計基礎情報 転職の有無

回答数 45

内訳

人間学部 4

文学部 8

国際学部 21

体育学部 11

大学院 1

あり 19
なし 26

42%

58%

あり なし



卒業生対象 キャリアアンケート集計結果

天理大学での授業や活動を通して、あなたは以下の能力を
身につけることができ、現在の職業や生活に活かせていま
すか。（複数回答可）

社会人になってから大学時代に身に付けておくべきだった
と思う能力は何ですか。以下の中から選んでください。
（複数回答可）

集計結果：卒業生向けアンケート《回答数45》 2022/11/24
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その他の自由記述

学科会、自治会活動を通じた協調性
専門種目の幅広い知識や知見を課外活動を通して学ぶ事ができ、
現在活かす事が出来ている。

その他の自由記述

現場経験
英語力
学科専攻に関わらず、仕事に繋がる資格の取得
情報（パソコンなど）
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集計結果：卒業生向けアンケート《回答数45》

キャリア科目「キャリアプランニング」「キャリアデザイ
ン1・2・3」「ビジネスとスポーツ」「インターンシップ
1・2」「海外インターンシップ」を受講した方に質問しま
す。その授業内容が現在の仕事に役立っていますか。

キャリア支援課が企画した「進路・就職ガイダンス」の内
容への満足度は次のどれですか。
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卒業生対象 キャリアアンケート集計結果

集計結果：卒業生向けアンケート《回答数45》

キャリア支援課が企画した「各種試験 【TOEIC IP · 
MOS(Microsoft Office Specialist)検定・日商PC検定・教
員採用模試・公務員採用模試】」の内容への満足度は次の
どれですか。

キャリア支援課が企画した「キャリアアップ（就職支援・
資格）講座」の内容への満足度は次のどれですか。
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卒業生対象 キャリアアンケート集計結果

集計結果：卒業生向けアンケート《回答数45》

進路課（現在はキャリア支援課）でどんな企画があれば、社会人として役立つと思いますか。
具体的に記述してください。
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ビジネスの仕組み
社会人としての1番役立つことは勉強でもなく、人との接し方やコミュニケーション能力だと思います。
例え、勉強ができても人と話ができなければ仕事は進みません。
企業説明会
今までの内容を続けていただけるといいと思います。
企画されてることでいいと思います。
私の職場はコミュニケーション能力がほぼ9割ほどしめているといっても過言ではありません。。
天理大学には、様々な学部や部活動があると思いますので、大学のうちから色んな人との関わりの幅を広げる力を身につけてほしいと考えます。
各県の教採対策
就職活動の面接練習
就職するまでのプラン設計の手立て
社会人になってからのお金の管理や年金や税金など。
会社勤めやフリーランスの違いなども。
体育学部が有利な企業紹介。
社会の厳しさを具体的な例と共に教えてほしかった。
就職している先輩との交流会
社会人として基本的な言葉使いや報連相ができてない人が多いので基礎的なことから教えた方がいいと思います。
自分から仕事に対してどんなことができるか指示を待つのではなくどんどん発信できるようになる講座があればいいなと思います。
リアルな職場の状況を見ることが出来る企画。
OB訪問などできる機会があれば良かったかもしれません。
上記資格取得の講座の存在を知らなかったが、在学中の時間がある期間に学科専攻に関わらず、
仕事に繋がる資格取得の重要性と取得に向けての講座が広く周知され取得者が増えると良いと思う。
特に教会子弟は教会の用をしながら、またする上で必要な資格等を取得出来ると良いと思う。
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現在日本の社会で、外国人を雇用していない業種はないのではと思うほど多くの外国人が働いています。
つまり、これから社会人になる方は外国人の方と働くことが当たり前になっていきます。私は外国人に日本語を教えている立場で、
文化や習慣の違いに戸惑うことがあり、また他国の文化を知らないために来日した外国人への接し方が分からない日本人も多く見てきました。
ですので、外国人と働くことに関してのセミナーなどがあったら良いと思います。天理大学はいろいろな国籍の学生が在学しており、
留学生から様々な国の文化を知ることができます。直接留学生から日本で生活する上で大変なことやアルバイトでの経験などが聞ければ、
卒業後外国人と働くことになったとき、役に立つ知識が得られると思います。
社会人としてのマナーや作法
TOEICの集中講座で高得点が取れるようにしたらいいと思います。
多くの方面で働いている卒業生と、学生が話を出来る場があれば良いと思います。
iPhoneやパソコン(word、Excel、動画編集など)の使い方。
簿記もしくはIT関係の資格取得支援
ICTの活用術等
企業説明会の会社を追加。
公務員試験対策講座は非常に参考になりました。公務員面接で聞かれやすい内容や、返答の仕方の対策講座等があれば、
より自信を持って面接に臨めると感じます。
就活についてあまり関心を持っておらず、気づいたら就活ムードになって焦る学生が当時多かったため、
学生全体を集めてキャリア支援課について説明するのではなく、学科や専攻ごとのより人数の少ない人数で説明を行ったほうが
学生は耳を傾けるのではないだろうか？自分が当時就活関連の説明会では、ただ参加だけして話を聞いていなかった学生が多い印象でした。
ビジネスマナー研修
社会人としての自覚がしっかり持てるきっかけが出来るような企画。各々の進路をしっかりとサポートしてくれるような企画。
失業や転職してしまった場合などの対処の仕方等。
パソコン能力
インターン
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今行ってる企画が良いと思う
大規模な企業説明会
社会人になってから役立つ、資格や事務的な資格の紹介。
またその資格がどのようにして役立つのかの詳しい説明。
ワークライフバランスを考えた職業選び。
自分自身がどのような事に興味があって、今後どのような事を取り組んでいきたいのか、真剣に考える機会を1回生の段階で設け、様々なアルバイトや
研修に参加する事で、社会を知るきっかけを作る。
そうした相談を気軽にできる環境を作り、
学生たちにそうした環境があることをできる限り伝えてほしい。
エクセルや、パソコンでの資料の作成方法など、パソコンに慣れていることが必要だと思いました。
社会人としてのマナーなどの教育
3、4回生向けではなく、1回生から就職に向けて準備ができる講座などがあればいいと思います。例えば、電話の受け答えやメールの書き方など。
就職について積極的に意識できる環境づくり



卒業生対象 キャリアアンケート集計結果

集計結果：卒業生向けアンケート《回答数45》

天理大学は2025年に創立100周年を迎えます。
卒業生として、これからの天理大学に望むことは何ですか。自由に記述してください。
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体育学の博士課程の設立
ただ単に授業をするだけでなく、誰かと何かをする、誰かと話し合う、というような相手のある授業が必要です。
運動よりも勉学に力を入れた学校
益々の繁栄を望んでいます。
色んな人が色んなところで活躍して欲しいです。部活動も頑張って欲しいです。
1人でも多く天理大学で学んで良かったと思える学生を増やしてほしいです。
世界で活躍する力
天理大学で取れる資格を増やす。
私自身、外国語学科卒業ですので、もっと在学中にどんどん国外へ出て行く機会やプログラムを増やして、学んでいる語学を定着させ、
使えるようにして行くべきだと思います。
私自身卒業後、海外へ行きましたが、帰国後学んだ語学を使うことがなくなり勿体ないと思うことがたくさんある為です。
多様性
学生が金銭的な負担で学業や進路を諦めないようにフォローしてほしい。
世の中に役立つ人間の育成
天理大学の名をどんどん広めていってほしいです。
世界に羽ばたく人材を育てること。
卒業生が天理大学を誇れる様な学校にする事。
引き続き学科会や、自治会の活動を盛り上げていただきたいです。
天理本通りでの自転車マナー。
大前提は本人次第ではあるが、体育学部、社会福祉専攻以外の学生が教員資格、また学科専攻の専門資格以外の実用資格を取得して卒業できるような
選択肢があるとありがたい。
未信者の学生が一れつ会扶育を受けられる制度の見直し、一れつ会扶育制度の見直し
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私は語学を勉強していたにも関わらず在学している留学生とはあまり接点がありませんでした。
留学生のカフェがありましたが、すごく入りずらかったのを覚えています。
今どのような感じになっているかわかりませんが、様々な国の留学生が在学しているという利点をもっと活かせていければ良いと思います。
他の大学に比べて圧倒的に設備や環境が劣っている。最初は他校の真似でもいいので新しいことをどんどん取り組んで欲しい。
スポーツの天理と言われているが大学の施設や設備がこれだけ劣っていると、他校に受験生を奪われる可能性が、あると思う。
外交官養成講座から外務省専門職の合格者が出たら素晴らしいと思います。高校の教員をしているのですが、なかなか天理大学の良さが高校生、
その保護者に伝わっていない気がします。そこで専門職合格のようなアピールポイントがあれば高校生も興味を持つのかなと思います。
他の外国語に強い大学との差別化が必要だと思います。
スポーツの強化
どの学生に対しても、平等に対応してくださる事を望みます。天理教の学生である事や、意見を強く言ったもの、
保護者が強く言った学生の方が強い、という事が無いようにしてもらいたいです。
スポーツが強い学校ですので、定員割れしている学部の分の枠を回して体育学部や医療学部の定員を増やすなどして、
進化し続ける学校であってほしいと願います。
英語を活用した授業を体育学部でも開講することです。
現在、勤務する学校ではネイティブ教員を含めた体育授業を展開しております。ウォーミングアップや簡単なエクササイズができるぐらいの
英語能力があればグローバル化が進む学校教育現場ではきっとこれから役に立つと思います。
外国語をツールとして、別の学問を学べる機会があれば尚良いと思う
グローバル大学
多様な活動に対する支援姿勢。学生の意思を尊重し、寄り添えるような体制が充実すれば嬉しいです。
卒業生が参加しやすい行事開催をお願いします。また、コロナ禍で衰退した学科会や学祭などの活動が当時のような
活気あるようなものになるよう心から応援しております。在学生が学科会、自治会等の運営についてコロナ禍を影響に
引き継ぎがうまく継承されず困ることがあると後輩から聞いたことがあります。自分も学科会や自治会で様々な経験をしてきました。
自分達卒業生が力になれることがあれば、卒業生にお声かけお待ちしております。まずは、今の在学生が楽しめる良い大学になることを望みます。
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これからもいい大学であり続けてほしい。
自分は天理大学出身を誇りに思う。
天理大学の伝統と実績を保ちつつ更なる飛躍に繋がって行って欲しい。
地域文化学科でも体育の教員免許取得を復活してほしい。地域文化学科に入って免許を取りたいと言っている在学生を見たため。
現在、自分自身が地域文化学科で体育の勉強と韓国語の勉強をできて自分自身の強みになっているから。
外国語及びスポーツに対する投資
すばらしいですね。これからも母校があり続けることを願ってます
伝統を守りつつ未来志向で進んで欲しい
自分自身、目標としていた職業につけて、日々充実した生活を送っている。
ただ一つ後悔していることは、もっと沢山の職業や、活動、研修に触れる機会を学生時代に味わいたかったということだけ。
アルバイトや部活動などでも、1つの事をやり続ける事が正義とされているが、それだけが正解じゃないと今になってとても感じます。
いろんな事にチャレンジして、いろんな経験をした人こそ、豊かな人生が送れるんじゃないかと感じています。
受講する生徒側から、情報をとりに行くことは、先生からすれば当たり前の事かもしれませんが、
そんなみんながみんな、前向きな人ばかりじゃありません。
できる限り、そうした生徒にも、少しでもいろんな経験の場がある事をまず知ってもらえる環境づくりをしてもらいたい。
体育学部生、教師を目指す学生以外の活躍
今までと変わらず学生がのびのびと学べる、心の広い大学でいて欲しいと思います。
地域おこし活動など、授業の一環として積極的に参加。地域住民との交流をもっと深める。
天理大学を選んでよかったと思えるような学生生活を送ってほしいです。
きちっとした大学運営。


